



## Año 9 - N° 377

### Prósperos resultados de la Misión a Chile

El viaje tuvo resultados altamente positivos. Algunos Socios de CaCEC que participaron de la comitiva, nos comentaron sus resultados, expresando que cumplieron con sus expectativas tanto por el nivel de contactos logrados, como por la coordinación general.

### Herramientas de Gestión para la Seguridad de la Información

CaCEC y TÜV Rheinland organizan un desayuno de trabajo sobre "Herramientas de Gestión para la Seguridad de la Información". El evento se realizará el martes 19 de abril de 10 a 12 hs en el Auditorio del 3º piso de nuestra Cámara.

### Res. 39 UIF (medidas anti lavado)-Prórroga

La Unidad de Información Financiera anunció una prórroga a importadores y exportadores para la implementación de nuevas medidas para combatir el lavado de activos y la financiación del terrorismo. CaCEC y FECACERA habían solicitado oportunamente esta medida. Asimismo, nuestra Cámara organizó un Seminario para profundizar el tema, conjuntamente con Deloitte SA y el Banco Córdoba.

### Circular Operativa N° 8/2011

1. Negociaciones Internacionales: MERCOSUR – Unión Europea; 2. Negociaciones Internacionales: MERCOSUR – Israel; 3. Nuevas Medidas que afectan la Operatoria del Comercio Exterior

### Misión Comercial a Feimafe 2011

El evento de herramientas, automatización y control de calidad tendrá lugar del 23 al 28 de mayo en San Pablo, Brasil. Las inscripciones cierran el 18 de abril. CaCEC invita a participar de este evento organizado por la Agencia ProCórdoba SEM.

### AgroExpo: participe en el Pabellón Argentino

CaCEC invita a la muestra agropecuaria que se extenderá del 14 al 24 de julio en Bogotá, Colombia. La Agencia ProCórdoba, como organizadora, cubrirá el 50% del valor del stand a las empresas cordobesas que participen de la actividad.



## SEGURIEXPO 2011

CaCEC invita a los socios a participar del evento más importante para los sectores de Safety y Security en Sudamérica. La Exposición Sudamericana de Seguridad Integral se llevará a cabo del 6 al 8 de julio en La Rural Predio Ferial de Buenos Aires.

---

## Presentación del NexLab del MIT

La Escuela de Graduados de la Universidad Nacional de Córdoba a través de su Maestría en Dirección de Negocios, invita a los socios de CaCEC a la presentación del NexLab del MIT, que se llevará a cabo el próximo 14 de abril a las 18 hs en la Escuela de Graduados, de la Facultad.

---

## Córdoba Diseña-Nueva fecha de cierre

El Nodo Córdoba Diseña decidió postergar el cierre de la convocatoria del Premio Córdoba Diseña, para el 16 de mayo del corriente año.

---

## Posgrados-Inscripciones abiertas 2011

La Escuela de Graduados de la Facultad de Ciencias Económicas de la UNC, recuerda que está abierta la inscripción para formación de posgrados. Informamos la variedad de opciones de especialización.

---

Miembro de



[Home](#) | [Institucional](#) | [Servicios](#) | [Eventos](#) | [Ferias](#) | [Noticias](#) | [Biblioteca](#) | [Contactenos](#)

Copyright © 2004, CaCEC

